

Nachhaltigkeit bei der Allianz: ökologisch, sozial, gemeinschaftlich

Wir gestalten den Wandel gemeinsam für das, was vor uns liegt: Zusammen arbeiten wir an Lösungen für eine **nachhaltige Zukunft**. Mit über 100 Millionen Kund:innen sind wir einer der größten Finanzdienstleister der Welt. Unser Unternehmenszweck „**We secure your future**“ unterstreicht die Verantwortung, die die Allianz für die Gesellschaft übernimmt. Zudem übt sie Einfluss aus, indem sie Unsicherheiten aus dem Weg räumt und Veränderungen in die richtige Richtung vorantreibt.

Alle Produkte der Allianz Privaten Krankenversicherung sind auch für Kund:innen mit Nachhaltigkeitszielen geeignet. Die Allianz hat in ihre Strategie als Organisation und als Investor Aspekte zu Umwelt-, Sozial- und Arbeitnehmerbelangen, Achtung der Menschenrechte und Bekämpfung von Korruption und Bestechung einbezogen.

Falls Sie **mehr Informationen zum Thema Nachhaltigkeit** wünschen, freuen wir uns über einen Besuch auf unseren Websites:

- Allgemeine Informationen zur Nachhaltigkeit bei der Allianz: www.allianz.de/unternehmen/nachhaltigkeit/
- Konzern-Nachhaltigkeitsbericht zum Download: www.allianz.com/de/nachhaltigkeit.html

Ausgewählte Beispiele von Nachhaltigkeitsfaktoren im Überblick:

Wir berücksichtigen Nachhaltigkeitsaspekte in der Kapitalanlage:

Als eines der finanzstärksten deutschen Wirtschaftsunternehmen orientieren sich die Investitionsentscheidungen der Allianz auch an Nachhaltigkeitsaspekten wie Umwelt, Soziales und Unternehmensführung. Die Nachhaltigkeitsstrategie bei der Kapitalanlage ist für alle Sparten der Allianz in Deutschland umgesetzt.

Wir haben ein ISO-zertifiziertes Umweltmanagementsystem zur permanenten Reduktion unseres CO₂-Fußabdrucks implementiert:

- Durch mehr digitale Kommunikation, z. B. durch Meine Allianz, konnte der Papierbedarf pro Police zwischen 2014 und 2020 um 44,8 Prozent reduziert werden.
- Die Allianz in Deutschland bezog ihren Strom im Jahr 2021 bereits zu fast 100 Prozent aus erneuerbaren Energien.
- Und was wir nicht reduzieren können, neutralisieren wir: Seit 2012 ist die Allianz Gruppe vollständig CO₂-neutral.

Wir übernehmen große Verantwortung für unsere Mitarbeitenden:

- mit unternehmensinternen Diversity-Richtlinien
- mit Netzwerken, in denen sich Mitarbeitende für Gleichberechtigung und Inklusion engagieren können
- mit aufmerksamkeitsstarken Aktionen zum Pride Month

Wir unterstützen und fördern ökologisches und soziales Engagement u.a.:

- Partnerschaft mit startsocial e.V. (Ideenwettbewerb, www.seidabei.com)
- Stiftungen für Kinder und Jugendliche
- Partnerschaft mit der internationalen Meeresschutzorganisation Sea Shepard Global

Nachhaltigkeit in der **Privaten Krankenversicherung**:

Auch die Krankenversicherungsprodukte der Allianz leisten einen Beitrag zu mehr Nachhaltigkeit.

Gesundheit und Wohlergehen ist als drittes Ziel Bestandteil der weltweit 17 globalen Ziele für nachhaltige Entwicklung, die mit der UN-Agenda 2030 verabschiedet wurden.* Wir verstehen uns in diesem Sinne als Gesundheitspartner – ein Leben lang. Wir begleiten Sie dabei, gesund zu bleiben und im Krankheitsfall wieder gesund zu werden.

Als private Krankenversicherung legen wir auch Wert auf **CO₂-Emissionen einsparende Maßnahmen**: Durch die Nutzung unserer Allianz Gesundheits-App und die digitale Rechnungseinreichung können Sie Papier und Versandwege einsparen. Mit der Aktivierung von E-Mail statt Brief erhalten Sie Ihre Post zu Ihrem Versicherungsvertrag auf elektronischem Weg und können so ebenfalls helfen, Papier und Versandwege einzusparen.

Unsere Produkte sind mit ihrer **lebenslangen Leistungsgarantie** auf langfristigen Gesundheitsschutz angelegt. Wir unterstützen beispielsweise auch einen gesunden Lebensstil, wenn wir Kunden in der Krankheitskostenvollversicherung bei Leistungsfreiheit wegen nicht notwendiger medizinischer Versorgung Beiträge anteilig zurückerstatten.

Aufgrund jahrzehntelanger Vertragsbeziehungen mit Ihnen verfolgen wir eine langfristige Anlagestrategie. Dabei sind Nachhaltigkeit bei der Anlage ihrer Alterungsrückstellungen und Rendite für uns kein Widerspruch: Als Krankenversicherer haben wir bei unseren Anlageentscheidungen immer auf stabile und sichere Anlagen gesetzt. Mit einem Scoring messen wir, inwieweit die Nachhaltigkeitskriterien bei den Anlagen eingehalten werden. Wir decken damit eine weitere Risikodimension ab und verbessern dadurch das Risiko-Rendite-Profil unserer Anlagen. Wer Kundinnen und Kunden über Jahrzehnte begleitet, muss das auch in seinen Kapitalanlagen spiegeln und nachhaltig, also langfristig wertstabil, anlegen. Durch unsere hohen Renditen können wir für Sie zudem nicht nur notwendige Beitragserhöhungen besser abfedern. Sondern auch Ihre Beitragsrückerstattungen höher als üblich halten. Als finanzstarker Versicherer bietet die Allianz daher stabilere Beiträge und Sicherheit bis weit in die Zukunft.

* <https://www.bundesregierung.de/breg-de/themen/nachhaltigkeitspolitik/gesundheit-und-wohlergehen-1509824>